

Quillota contará con 10 nuevos vehículos para fortalecer la seguridad ciudadana

En total son 21 vehículos nuevos los que fueron aprobados por el CORE de Valparaíso durante la jornada de este jueves a través de la modalidad de financiamiento circular 33, recursos priorizados a la realización de proyectos de ejecución directa en cuatro ámbitos: salud, seguridad, tenencia responsable de mascotas y territorios insulares.

El proyecto fue elaborado por la Secretaría Comunal de Planificación (Secplan) a solicitud del alcalde Oscar Calderón Sánchez, con la finalidad de reforzar la seguridad ciudadana en la comuna.

Anuncio Patrocinado



Otro de los fundamentos para la reposición y ampliación de la dotación de móviles municipales, se centró en el aumento de la población según el censo 2017, quienes se localizan en un territorio que alcanza una superficie de 302 km² de los cuales el 90% es de carácter rural.

Hoy la acción municipal se está desarrollando permanentemente en terreno con los vecinos y vecinas, por lo tanto, la adquisición de esta nueva flota de vehículos públicos, aportan de forma importante a la conectividad con los barrios, usuarios y el municipio.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El alcalde Oscar Calderón Sánchez agradeció el trabajo de los equipos municipales que permitieron una inversión de 482 millones de pesos, que permitirá fortalecer el programa “Quillota te Cuida” en la comuna.

“Son 21 móviles nuevos para la Municipalidad, de los cuales 10 van a formar parte de nuestro sistema de Seguridad Pública, “Quillota te Cuida”, redoblamos esfuerzos, seguimos coordinando con las organizaciones sociales, las policías, autoridades para que esto que nos tiene tan preocupado, a todos y todas, ojalá forme parte de un mal recuerdo al breve plazo. Además, irá acompañado de inspectores que van a efectivamente poder utilizar esta herramienta y ponerla al servicio del trabajo coordinado que estamos realizando con Carabineros e Investigaciones” puntualizó la autoridad.

Por su parte, el consejero regional Ricardo Aliaga, destacó la reunión de trabajo junto a alcalde, que hoy se traduce en la aprobación para adquisición de 7 automóviles, 11 camionetas, 1 furgón y 2 minibuses para la comuna de Quillota, que sin duda vienen a apoyar la labor municipal en el territorio.

De igual forma, el consejero Cristian Mella, indicó que este es un tema que la ciudadanía viene pidiendo hace mucho tiempo, y enfatizó que se necesitan mayor cantidad de instrumentos para aumentar la sensación de seguridad y disminuir de forma concreta los

Quillota contará con 10 nuevos vehículos para fortalecer la seguridad ciudadana

delitos.

“Esta visión del alcalde nos va permitir ir en esta línea y ayudar a cumplir uno de los propósitos que se planteó desde el inicio de su gestión que es combatir con fuerza desde el gobierno comunal la delincuencia y por supuesto darles mayor seguridad a las personas de Quillota” expresó Mella.

Por último, la autoridad comunal agradeció la aprobación y el aporte de los consejeros regionales Roberto Chahuan y Manuel Millones, para apoyar temas tan solicitados por la comunidad como son herramientas para robustecer la seguridad ciudadana.



y tú, ¿qué opinas?